

## ABSTRAK

***Rr. Siti Nur Arifiah Rasyidah: Hubungan antara Kecerdasan Emosional dengan Orientasi Masa Depan Area Pekerjaan pada Mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Sunan Gunung Djati Bandung Angkatan 2011.***

Penelitian ini dilakukan untuk menguji hubungan antara kecerdasan emosional dengan orientasi masa depan area pekerjaan pada mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan 2011. Orientasi masa depan merupakan pandangan seseorang terhadap dirinya di masa mendatang (Nurmi, 1991). Sebagai individu yang berada pada masa dewasa awal, mahasiswa seharusnya sudah memiliki pemikiran tersebut. Pandangan akan masa depan ditentukan juga oleh kecerdasan emosional seorang individu.

Kecerdasan emosional adalah kemampuan mengenali perasaan diri sendiri dan orang lain, kemampuan memotivasi diri sendiri, dan kemampuan mengelola emosi dengan baik dalam berhubungan dengan orang lain (Goleman, 1996). Penelitian dilakukan terhadap mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan 2011 dengan jumlah subjek sebanyak 103 orang.

Penelitian ini menguji hubungan antara kecerdasan emosional dengan orientasi masa depan area pekerjaan. Untuk mengukur kecerdasan emosional dan orientasi masa depan area pekerjaan menggunakan alat ukur berbentuk skala model Likert. Pengolahan data menggunakan analisis regresi sederhana.

Uji korelasi dengan taraf signifikansi 0,05 didapat hasil koefisien korelasi sebesar 51,5 persen. Sehingga menunjukkan terdapat hubungan positif antara kecerdasan emosional dengan orientasi masa depan area pekerjaan pada mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Sunan Gunung Djati Bandung angkatan 2011. Artinya semakin tinggi kecerdasan emosional, maka semakin tinggi pula orientasi masa depan area pekerjaannya. Adapun pengaruh kecerdasan emosional terhadap orientasi masa depan area pekerjaan sebesar 26,5 persen (0,265) dan sisanya sebesar 73,5 persen (0,735) dijelaskan oleh variabel lainnya.

Kata Kunci: Kecerdasan Emosional, Orientasi Masa Depan Area Pekerjaan



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG